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Verificada a existência de quórum, quando eram quinze horas, o Senhor Vice-Presidente

deu início à reunião, referindo que o Senhor Presidente e a Senhora Vereadora Cristina

Rodrigues, encontram-se de férias, pelo que foram justificadas por unanimidade as respetivas

faltas. A Ordem de Trabalhos, foi entregue antecipadamente a todos os membros da câmara,

nos termos do n9.2 do artigo 532 da Lei n2. 75/2013, de 12 de setembro.

A- Antes da ordem do dia

A.1- Informações dos pelouros;

A.2- Outros assuntos;

A.3- Resumo de tesouraria.

B- Ordem do dia

B.1 — Atas das reuniões anteriores (nQ 16 e 17/2023);

B.2 — Pagamento a prestações;

B.3 — Edificação e urbanização;

8.4 — Serviços nos cemitérios municipais e cremações;

B.5 — Apoio a entidades e atividades diversas;

B.6 — Direitos de preferência;

B.7 — Feira de setembro-2023;

B.8 — Apoio às freguesias;

B.9 — Associação de Municípios da Rota da Estrada EN 2;

B.10 — Regulamento de Apoio à Fixação de Médicos;

B.11 — Deliberações ao abrigo do Regulamento Municipal de Apoio Social;

8.12 —Turismo. Empreendimento requisitos funcionamento;

8.13 — Dia internacional da juventude-2023;

B.14 — Equipamentos municipais.

C- Período de intervenção do público

D- Minuta da ata

A.1- INFORMAÇÃO DOS PELOUROS
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O Senhor Vice-Presidente deu conhecimento da ordem de trabalhos da reunião da /
Comunidade Intermunicipal, destacando o voto de louvor, aprovado por unanimidade, ao

Eng.2. António Saraiva e a gestão dos fundos com unitários (encerramento do Portugal 2020 e

arranque do Portugal 2030).

Informou também as diligências realizadas na última semana para atender às queixas da

Junta de Freguesia de Odivelas e da sua população, a propósito da plantação de um amendoal

junto à localidade. Depois de vários contactos realizados com a empresa, que culminaram com

uma reunião, no dia 14 de agosto, com um representante da mesma, ficou acordada a revisão

do projeto agrícola para evitar uma aproximação excessiva ao perímetro urbano. Lembrou

também que o novo PDM, em fase final de conclusão, propõe uma faixa mínima de

distanciamento entre as culturas permanentes intensivas e os perímetros urbanos.

Aproxima-se mais um evento importante que é a feira de setembro, a qual está a ser

preparada com uma componente forte em termos culturais e em breve o programa completo

será remetido para conhecimento.

Relativamente à candidatura de eficiência energética da biblioteca municipal, informou que

se realizou a avaliação ex-post, que confirmou os requisitos previstos no projeto.

Apresentou propostas de folhetos, do serviços de ambiente, de sensibilização relativamente

ao consumo de água e à deposição de resíduos.

----Ainda sobre questões de ambiente, uma referência para uma iniciativa que decorreu junto

das piscinas e jardim público, promovida pela AMBILITAL, denominada “Verão Zero” e

direcionada para as questões da reciclagem.

Referiu-se também ao comportamento abusivo de alguns cidadãos, que depositam entulho

e todo o tipo de lixo nos locais onde não o deviam fazer. A este propósito, nos últimos dias,

foram denunciados dois cidadão e, com a colaboração das autoridades policiais, serão

instaurados processos de contraordenação, de acordo com o previsto nos regulamentos

municipais.

----Está previsto que os serviços de ação social, em breve, sejam transferidos para o edifício da

Unidade Local de Saúde do Baixo Alentejo, em conformidade com o protocolo assinado.

No âmbito da proteção civil, informou que no projeto sentinelas da natureza, que visa

sensibilizar para a prevenção dos fogos florestais, foram integradas duas jovens voluntárias,

que irão desenvolver o seu trabalho no concelho. Informou também que no dia 10 de agosto

Página 3115
Ata n918/2023 da reunião da câmara Municipal de Ferreira do Alentejo de 16/8/2023



teve lugar, em Ferreira, uma reunião envolvendo diversos serviços de proteção civil do distrito

de Beja.

Deu a conhecer a participação em eventos no concelho em representação da câmara

municipal, como a “Feira do Melão” em Figueira dos Cavaleiros e nas festas de Canhestros.

No que diz respeito às obras no concelho promovidas pela câmara, está em fase de

conclusão a colocação de um novo tapete de relva sintética no Estádio Municipal. O

procedimento da obra do passeio de Peroguarda está em fase de conclusão, pelo que a mesma

deverá iniciar-se muito em breve. As obras no exterior do Centro Cultural deverão iniciar após

a Feira. Está a ser avaliada com a empresa a reparação do forno crematório, cuja atividade se

encontra suspensa.

A Senhora Vereadora Ana Rute na área da educação, disse que está em curso a preparação

do próximo ano letivo e informou dos contactos tidos com o Agrupamento para saber das

necessidades das fichas escolares, dado que foram identificadas situações que se prendem com

a não utilização de algumas dessas fichas.

Decorrem os trabalhos preparatórios no que respeita aos transportes escolares.

Houve contactos para que se possa efetuar um contrato interadministrativo com o

Agrupamento de Escolas, no sentido de assegurar a gestão do refeitório, à semelhança do que

se passa em outros agrupamentos escolares da região.

Há procedimentos para a aquisição de mobiliário das escolas de Canhestros e Odivelas e

está fazer-se um esforço para que possam ser inauguradas antes do início do ano letivo .

Aproxima-se mais uma edição dos jogos aquáticos, prevista para 1 de setembro, que este

ano deverá contar com a participação de freguesias de concelhos vizinhos.

Decorreu mais um rastreio do cancro da pele. No primeiro rastreio que teve lugar em

Ferreira do Alentejo, foram detetadas algumas situações que carecem de acompanhamento

médico e outras de intervenção cirúrgica. Numa das próximas reuniões será possível dar a

conhecer alguns aspetos estatístico destas ações.

A.2 — OUTROS ASSU NTOS

(731)- Com o registo n2 10851 de 10 de julho de 2023, foram remetidas as certidões relativa

à última assembleia municipal que teve lugar no dia 30 de junho de 2023.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.
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(732) - Através da entrada n 12325/2023 de 9 de agosto de 2023, a Paroquia de Ferreira

do Alentejo, agradece o apoio prestado no decurso das Jornadas Mundiais de Juventude.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

O Senhor Vereador José João informou acerca da sua participação na inauguração da praia

fluvial de Albergaria dos Fusos.

A.3 — RESUMO DE TESOURARIA

Foi apresentado o resumo diário de tesouraria do dia catorze de agosto de dois mil e vinte

e três, o qual apresentava os seguintes saldos:

Orçamental: três milhões, novecentos e vinte e oito mil, quatrocentos e oito euros e vinte e

cinco cêntimos.

Não Orçamental: quatrocentos e setenta e dois mil, quatrocentos e noventa e quatro euros

e vinte e nove cêntimos.

A Câmara municipal, depois de analisar deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

B.1- ATAS NS 16 E 17 DAS REUNIÕES ORDINÁRIAS DE 19 DE JULHO DE 2023 E 2 DE

AGOSTO DE 2023

Tendo o texto das atas indicadas, as quais foram previamente distribuídas a todos os

elementos da Câmara, foi dispensada a sua leitura de harmonia com o disposto no n.2 1 do

artigo 57Q do Anexo 1 à Lei n.2 75/2013, de 12 de setembro.

Relativamente à ata n2 16, a Senhora Vereadora Ana Rute não esteve presente, pelo que

não vota a mesma. Assim, como não se encontra presente o Sr. Presidente e a Sra. Vereadora

Cristina Rodrigues, por falta de quórum, a mesma não pode ser submetida à aprovação.

A Ata n2 17 a mesma foi aprovada por unanimidade.

E, não havendo retificações a fazer:

B.2— PAGAMENTO A PRESTAÇÕES

(733) — Foi presente à reunião de Câmara através da nota externa n2 11970/2023, de 1 de

agosto de 2023, um pedido de pagamento em 7 prestações de fatura de água, referente ao

consumidor n2 7215. Os serviços em 1 de agosto de 2023, informaram tal como se transcreve:”

Nos termos do n.2 1 do art.2 10.2 do Regulamento e Tabela de Taxas e Preços em vigor, prevê

que “...poderá ser autorizado, a requerimento do devedor que não possa cumprir integralmente
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e de uma só vez a taxa ou preço devida em cada processo, e quando o respetivo valor for igual

ou superior a 100€ (cem euros), o seu pagamento em prestações iguais, com o valor mínimo de

20€ [vinte euros) e não podendo a última ir além de um ano a contar da data em que a prestação

tributária se mostre devida, implicando afoita de pagamento de uma prestação o vencimento

de todas as outras”. O caso em apreço apresenta um valor em divida de 185,64C e é solicitado

a sua repartição em 7 prestações mensais, o que significa 26,52 € por mês. Informo, ainda, que

a competência para deferir é da Câmara Municipal”.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

B.3—EDIFICAÇÃO E URBANIZAÇÃO

Foram presentes à reunião de câmara, os processos de obras que incluem pareceres

técnicos emitidos pela Divisão de Urbanismo e Obras Públicas:

(734) -Processo - O-PHE 4/2023-Requerente: Isabel Maria Maruta Tareco Rodrigues da Cruz,

outros, referente a Propriedade Horizontal. Pedido de aprovação de autorização de divisão em

propriedade horizontal e respetiva certidão.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovada a propriedade horizontal”.

(735) - Processo L-REC 4/2023-Requerente: Andreia Sofia Gomes Félix, referente a

reconstrução de habitação. “Pedido de aprovação de projeto de Arquitetura.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte:” Aprovado o projeto de arquitetura”.

(736) - Processo - L-REC 3/2023-Requerente: João Carlos Custodio de Matos e Nídia

Barbosa, referente a Reconstrução de Habitação. “Pedido de aprovação de projeto de

Arquitetura”.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado o projeto de arquitetura”.

(737) - Processo [-Edil 5/2021-Requerente: Sérgio Miguel Patrício Calado, referente a

Construção de Habitação. Pedido de prorrogação de prazo da licença.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido de acordo com o parecer

técnico”.

(738) - Processo - L-ALT 21/2020-Requerente: Susana Isabel Cavaco Neves Esteves Pita,

referente a Construção de Habitação. Pedido de aprovação de projeto de Alterações.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovada a alteração ao projeto”.

Processos deferidos pelo Senhor Vereador José Guerra, no âmbito das competências

delegadas por despacho de 14 de outubro de 2021:

Pá g iii a 6115

Ata n218/2023 da reunião da câmara Municipal de Ferreira do Alentejo de 16/8/2023



(739) - Processo— L-EDI 2/2023-Requerente: lon Buciuscan- referente a construção de

armazém de apoio agrícola - DEFERIDO em 17/7/2023.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou conhecimento”.

(740) - Processo— L-ALT 1/2023-Requerente: Henrique António Santos cabaça- referente a

remodelação de habitação - DEFERIDO em 18/7/2023.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou conhecimento”.

(741) - Processo— L-EDI 13/2020-Requerente: Jorge Aniceto-Unipessoal Lda.- referente a

construção de armazém - DEFERIDO em 3/8/2023.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou conhecimento”.

(742) - Processo— L-ALT 10/2023-Requerente: Santa Casa da Misericórdia de Ferreira do

Alentejo- referente a alteração de habitação - DEFERIDO em 3 /8/2023.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou conhecimento”.

(743) - Processo— L-ACE 2/2023-Requerente: Ana Filipa dos Reis Lameira- referente a

construção de piscina - DEFERIDO em 3/8/2023.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou conhecimento”.

B.4—SERVIÇOS NOS CEMITÉRIOS E CREMAÇÕES

(744)- Foi remetida a informação interna n2 6878/2023, de 13 de agosto de 2023, da DAM

a qual se transcreve: Nos termos e para cumprimento do estipulado no n2 3 do art2 352 da lei

n2 75/2013, de 12 de setembro, remete-se a relação do processo, relativos a requerimento cujo

ato de deferimento / indeferimento é da competência da Câmara Municipal. No entanto pelo

carater de urgência da sua conclusão, a Sr. Vereadora. Ana Rute de Sousa, nos termos do

despacho de subdelegação do Sr. Presidente, datado de 14/10/2021, deferiu os atos e remeteu

à reunião da Câmara para ratificação. À consideração superior.

A Senhora Vereadora Ana Rute, remeteu os documentos para ratificação do despacho.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificados

os despachos”.

B.5—APOIO A ENTIDADES E ATIVIDADES DIVERSAS

(745) - Com a entrada n2 11416/2022, a Associação Fundana, solicitou uma 2 tranche do

subsídio àquela entidade. Assim, os serviços da DC, informaram tal como se transcreve; A

FUNDANA é uma associação cultural do concelho de Ferreira do Alentejo que desenvolve a sua
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atividade na área de jurisdição da União de freguesias de Alfundão e Peroguarda,

desenvolvendo diversos projetos sociais e culturais designadamente, a feira quinhentista,

evento que assume desde 2017, após a celebração dos 500 anos da outorga do foral manuelino

à vila de Ferreira do Alentejo. Mantém dois tipos de protocolos com o Município, recebendo

2\
subsídios para o desenvolvimento das suas atividades culturais de acordo com o regulamento

de apoio ao Associativismo Municipal em vigor e recebendo ainda subsídio para o fomento de

atividades no âmbito da valência educativa “Escola a tempo inteiro” onde se integra a CAF, a

AAFe o PGR. Estes apoios são atribuídos por aluno e devidamente tabelados pelo Ministério da

Educação. Ora a entidade informa não conseguir manter o funcionamento desta última

valência sem o apoio do Município pois tem de assegurar contratos de pessoal para as referidas

valências. Assim, solicitaram um subsídio de 25000 para o ano letivo 2022-23. Uma primeira

tranche de 10000 euros já foi concedida pela Câmara, de acordo com a deliberação de 9 de

novembro de 2022. Ficou, assim, a faltar uma tranche de 15000 euros. A responsabilidade das

valências educativas atrás referidas é da competência do Município de Ferreira que, mediante

protocolo, as assegura através desta associação.

A Senhora Vereadora em 28/7/2023, propõe a atribuição de um subsídio no valor de 15.000

euros.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

conforme proposto.

Segurido-(746) - O Sporting Clube Figueirense através da entrada externa n2 12256/2023.

De 8 de agosto de 2023, solicita a oferta de 30 t-shirts dos jogos desportivos de 2022, para os

seus atletas de futebol utilizarem nos treinos.

Deferido o pedido pela Sra. Vereadora em 8/8/2023.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho”.

Terceiro-(747) - A Associação dos antigos alunos do Externato D. Nuno Álvares de Ferreira

do Alentejo, através do registo 12257/2023, de 8 de agosto de 2023, solicitam a utilização do

salão multiusos e o seu equipamento de apoio, para evento que reúne ex. alunos durante a

feira a nual.

Simultaneamente é solicitada a isenção das taxas. Considerando que o espaço foi reservado

para a feira e este acontecimento insere-se na programação da mesma, os serviços emitiram

parecer favorável e a disponibilidade para a utilização.
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-A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “,utorizado

e aprovada a isenção de taxas”.

Quarto-(748) - O Centro Cultural Desportivo de Alfundão, através do registo n,$382/2023,

de 13 de junho de 2023, solicitam material e apoio logístico, considerando um evento a levar a

efeito.

Foi deferido em 17 de julho de 2023 pela Sra. Vereadora Ana Rute, o pedido de parte do

solicitado que comtemplou 2 ecopontos, 5 tampos e 10 cavaletes.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho”.

Quinto - (749) - A Associação Cultural Desportiva Recreativa de Canhestros, através do

registo n2 11678/2023, de 26 de julho de 2023, solicitam autorização de utilização do pavilhão

dos desportos para a prática de TAEKWONDO, para além de material desportivo.

Os serviços informaram que o espaço está disponível.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

Sexto - (750) - A Associação Singarunners- Clube de desporto e Recreio de Ferreira do

Alentejo, através do registo n2 12 153/2023, de 4 de agosto de 2023, solicitam autorização de

utilização do pavilhão dos desportos para aulas de HllT-WORKOUT.

Os serviços informaram que o espaço está disponível.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

Sétimo-(751) - A Associação Singarunners- Clube de desporto e Recreio de Ferreira do

Alentejo, através do registo n2 12154/2023, de 4 de agosto de 2023, solicitam autorização de

utilização da piscina coberta municipal, no decorrer da época 2023-2024. Os serviços

informaram que o espaço está disponível.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho.”.

Contratos programa com associações e coletividades:

(752) - O Serviço SELPD, remeteu o contrato programa do Ferreira Activa-Movimento

Associativismo de Ferreira do Alentejo, através do registo n2 5763/2023 e com a seguinte

informação: Junto anexo os documentos abaixo indicados para apreciação e decisão de acordo

com o artigo 19. do Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo e Atividades Culturais,

Cívicas, Desportivas e Recreativas. Proposta de Contrato Programa de Desenvolvimento
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Desportivo e Recreativo e de Programa de Desenvolvimento para a Modernização e Autonomia

Associativa. Relatório elaborado pelo SELPD.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

“Aprovado”.

(753) - Através da nota interna n9 6605/2023, de 4 de agosto de 2023, os serviços da DC-SA

informaram: Serve a presente para junto enviar a V. Exa. a candidatura da Associação Baú dos

Talentos aos apoios no âmbito do RMAA para conhecimento e remessa à reunião de câmara.

Apoio financeiro de 4.200 euros.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

“Aprovado”.

B.6— DIREITOS DE PREFERÊNCIA

(754) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito na Rua Natália Correia -Ferreira do Alentejo.

O Vice-Presidente em 8/8/2023, emitiu o seguinte despacho: tendo em conta a informação

técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência. DUOP:

Comunicar no site Casa Pronta. Sil: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho”.

(755) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito na Rua João de Deus-Ferreira do Alentejo.

O Vice-Presidente em 8/8/2023, emitiu o seguinte despacho: tendo em conta a informação

técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência. DUOP:

Comunicar no site Casa Pronta. Sil: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho”.

(756) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito na Rua João de Deus -Ferreira do Alentejo.

O Vice-Presidente em 8/8/2023, emitiu o seguinte despacho: tendo em conta a informação

técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência. DUOP:

Comunicar no site Casa Pronta. SJI: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.
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A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho”.
/

(757) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito na Rua das Pitas-Peroguarda.

O Vice-Presidente em 10/8/2023, emitiu o seguinte despacho: tendo em conta a informação

técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência. DUOP:

Comunicar no site Casa Pronta. Sil: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho”.

(758) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito na Rua 19 de maio-Ferreira do Alentejo.

O Vice-Presidente em 10/8/2023, emitiu o seguinte despacho: tendo em conta a informação

técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do direito de preferência. DUOP:

Comunicar no site Casa Pronta. Sil: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho”.

B.7— FEIRA DE SETEMBRO-2023

(759) - Foi enviada a proposta da DC, através do registo n2 6746/2023, de 8 de agosto de

2023, para a possibilidade de prolongamento de horários na feira de setembro de 2023 a

realizar dia 15 e 16 de setembro, devido aos espetáculos a ter lugar. Assim, a proposta de

alargamento de horário, iria ocorrer das 2:00h às 5:00 h.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

“Aprovado”.

B.8— APOIO ÀS FREGUESIAS

(760) — Primeiro- Através da entrada n9 12364/2023 de 9 de agosto de 2023, a Freguesia

de Figueira dos Cavaleiros, solicitou no âmbito do protocolo a transferência de valor para fazer

face às despesas com a realização de algumas iniciativas. Os serviços informaram que: Apos a

indicação do Sr. Vereador, informo que por lapso, referi que o valor que constava do protocolo

com a freguesia de Figueira dos Cavaleiros é de 10.000,00€, mas não corresponde ao valor

aprovado. Assim informo que o valor que consta do protocolo é de 16.000,00€. À consideração
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f / superior. O Vice-Presidente exarou o seguinte despacho: DAM: Autorizo compromisso e

transferência financeira-SJI: Para reunião de Câmara para conhecimento.

conhecimento. Remeter à Assembleia Municipal”.

V A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

(761) — Segundo- A União de Freguesias de Ferreira do Alentejo e Canhestros, através do

registo n2 12420 de 10 de agosto de 2023, solicitam apoio dos serviços de eletricistas da câmara

municipal, na montagem da festa de Canhestros a realizar dias 12,13 e 14 de agosto. Autorizado

pelo Vice-Presidente em 10/8/2023.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho. Remeter à Assembleia Municipal”.

B.9— ASSOCIAÇÃO DE MUNICIPIOS DA ROTA DA ESTRADA EN2

(762) — Com a entrada n2 8433/2023, a Associação de Municípios da Rota da EN2, solicitou

o reconhecimento do projeto como interesse municipal, pelo que os serviços da DC

informaram: A Rota EN2 trouxe, sem dúvida, nos últimos dois anos um aumento bastante

significativo da procura ao nosso território. Assim, e tendo presente que poderemos ainda tirar

mais dividendos desta rota, penso que a proposta da Ass. Municípios da Rota da Estrada

Nacional 2, onde o Município de Ferreira está integrado, poderia ser equacionada. Proponho,

assim, que a Câmara equacione e reconheça a rota como projeto de interesse municipal. Mais

informo que o reconhecimento e aprovação deste projeto em reunião de Câmara não altera o

valor anual da quota - 1200€.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

conforme proposto “.

B.1O— REGULAMENTO DE APOIO À FIXAÇÃO DE MÉDICOS

(763) - Foi presente à reunião da Câmara através da saída n2 6552/2023, de 3 de agosto de

2023, da DS-Habitação e Saúde, a qual se transcreve: Segue em anexo requerimento no âmbito

do Regulamento Municipal de Apoio à Fixação de Médicos no Concelho de Ferreira do Alentejo.

O apoio solicitado pelo requerente refere-se a um subsídio de moradia para comparticipação no

esforço de aquisição de casa própria, com a integração nas tarifas de consumo de água, tarifas

de saneamento e tarifas de recolha e tratamento de resíduos, correspondentes aos valores mais

baixos aplicáveis pela Câmara Municipal às instituições sem fins lucrativos, tal como referido no

número 3 do artigo 4g do regulamento. Em termos de valores do subsídio, este está especificado

no número 1 do artigo 72• O valor é atribuído mensalmente, doze vezes por ano, tal como consta
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no número 4 do artigo 42 do regulamento a que acresce uma majoração de 10% porque, o

protocolo tem um prazo superior a 3 anos (número 32 do artigo 112 do regulamento, sendo o

valor mensal de 660,00€. O requerimento está devidamente preenchido com os documentts

necessários.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Revogação

do protocolo existente com o requerente. Aprovado o pedido agora formulado de acordo com

a informações dos serviços”.

B.11— DELIBERAÇÕES AO ABRIGO DO REGULAMENTO MUNICIPAL DE APOIO SOCIAL

(764) - Primeiro- Através da informação interna n2 8046/2026, os serviços SDH,

informaram: De acordo com o previsto no regulamento, a munícipe é elegível e reúne as

condições para ser apoiada. O valor da obra a ser aprovado em reunião de câmara, será

entregue à senhora, nos modelos previstos no regulamento e a obra será concretizada.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

o apoio à realização de obras.”.

(765) - Segundo- Através da informação interna n2 6687/2023, os serviços da DS, remeteu

a seguinte informação: No âmbito do Regulamento Municipal de Apoio Social, alínea b) do n.2

1 do artigo 12, segue em anexo requerimento para o apoio na área das acessibilidades aos

serviços de saúde e aos serviços públicos em geral, bem como a disponibilização de serviços de

transporte. A candidatura está devidamente instruída e com a documentação exigida. Tendo

em conta o disposto no ponto 4 do artigo 2 do regulamento Municipal de Apoio Social, onde é

referido que -No apoio associado à disponibilização de serviços de transporte, previsto na alínea

b) do n.2 1, do artigol.2, podem ser apoiados todos os cidadãos com 65 ou mais anos ou

aposentados e os cidadãos portadores de deficiência, a candidatura reúne as condições para ser

apoiada no âmbito do regulamento. À consideração superior.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido.”.

(766) - Terceiro- Através da informação interna n2 7180/2023, os serviços da DS, remeteu

a seguinte informação: O Processo está instruído nos termos do artigo 42 do Regulamento

Municipal de Apoio Social. Os Serviços de Ação Social do Município com o apoio dos Serviços da

Divisão Técnica e com o Parecer das entidades designadas pelo Concelho Local de Ação Social

de Ferreiro do Alentejo para o efeito, efetuou proposta para atribuição de apoio no valor de

7.130,00€ (sete mil, cento e trinta euros) à Empresa GUALDINO RAMOS para efetuar as

respetivas obras. Perante isto, deve ser solicitado junto do Serviço Financeiro o cabimento da
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despesa e o Processo ser remetido à Câmara Municipal para deliberação sobre a natureza e a

forma de apoio a conceder) tal como referido no artigo 52 do Regulamento Municipal de Apoio

Social. À consideração superior.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

B.12— TURISMO. EMPREENDIMENTO REQUISITOS FUNCIONAMENTO

(767) - Foi presente à reunião da Câmara através da saída n2 1872/2023, de 3 de maio de

2023, da DUOP, a qual se transcreve: Alojamento Local registado no Turismo de Portugal IP com

o número 137349/AL, sito na Av. General Humberto Delgado, 39 em Ferreiro do Alentejo. Da

instrução do processo apresentado no balcão do empreendedor através do portal eportugal

constam declaração e caderneta. Deverá ser agendada vistoria ao alojamento local para

verificação do cumprimento dos requisitas, de acordo com o artigo 8 do Decreto Lei n

128/2014) alterado pela Lei 62/2018 de 22 de agosto.

Posteriormente em 18/6/2023, foi informado pelo Chefe de Divisão-DUOP que: Ao

estabelecimento de Alojamento Local em apreço foi realizada a vistoria a que se refere o art

8g do D.L 128/2014 de 29 de agosto. Do resultado da mesma, auto em anexo, conclui-se que o

estabelecimento reúne condições para o efeito, devendo cumprir o clausulado constante do

auto de vistoria. Deverá ir a reunião de câmara.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

e cumprir com o auto de vistoria:’.

B.13— DIA INTERNACIONAL DA JUVENTUDE-2023

(768) - Através do registo n2 6628/2023 de 7 de agosto de 2023, os serviços DC- Juventude

propõem o seguinte: Para efeitos da comemoração do dia Internacional da Juventude 2023,

propõe-se as seguintes atividades a realizar entre os dias 12 e 13 de agosto: - Projeção do filme

“Barbie” (2023), domingo dia 13 de agosto no centro cultural com entrada livre até aos 30 anos;

- Entrada livre na piscina descoberta, dias 12 e 13 de agosto, até aos 30 anos; Orçamento

apresentado pela Cinebox para projeção do filme para um dia: 285.00€ + IVA.

Posteriormente a Chefe DC, informou tal como se transcreve” concordo com o proposto.

Solicito entrada livre na piscina até utentes com 30 anos dia 12 de agosto e aluguer de filme à

empresa indicada para o dia 13 de agosto pelo valor de 285 euros +IVA. Tb deve ser feita

comunicação prévia pela DC-SA”.

A Sra. Vereadora em 8-8-2023, autorizou nos termos propostos.
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A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificados

os despachos!’.

B.12— EQUIPAMENTOS MUNICIPAIS

(769) -José Garcia Ambrósio, concessionário das instalações de apoio da piscina descoberta

de Ferreira do Alentejo, através do registo n’12329, de 9 de agosto de 2023, vem requerer que

seja ressarcido pelos prejuízos causados pelo corte de energia, tal situação foi confirmada pelos

serviços de eletricistas da câmara.

O Senhor Vice-Presidente solicitou aos serviços da DUOP que apresentem uma proposta

para remodelação da rede elétrica.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Solicitar

aos serviços de fiscalização um relatório dos factos à semelhança do que ocorreu com o que

teve lugar no bar do jardim.”.

D. - MINUTA DA ATA

Para efeitos de execução das deliberações, tomadas na reunião desta Câmara Municipal, foi

aprovada, por unanimidade, a minuta da ata.

Não havendo mais assuntos a tratar, e quando eram dezoito horas, o Senhor Vice-

Presidente declarou encerrada a reunião.

E eu, 4 L.
, Chefe do Serviço Jurídico e Institucional, a

redigi e subscrevi.

O Vice- ente da Câmara,

José Valente Rocha Guerra
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